

SILUETAS

¿OLVIDO?
¿DESAIRE?

Las consultas celebradas por el Jefe del Estado para resolver la última crisis ministerial nos han producido asombro y dolor. Hemos apreciado que entre los próceres que prestaron a S. E. su estimable consejo, no figuraba el ínclito líder del P. R. U. N. y batallador ex-diputado don Enrique Izquierdo Jiménez. No comprendemos esta ausencia, que no sabemos si atribuir a olvido o desatención. Lo cierto es que el señor Azaña —él sabrá por qué— ha prescindido de la opinión valiosa del preclaro político manchego, cuya historia no ha cabido dentro de los ámbitos nacionales y ha cruzado las fronteras, llevando a los más apartados rincones del orbe retazos de la gesta que simboliza la actuación del estadista insigne.

Hemos hojeado con mano trémula las páginas de los diarios y hemos dirigido con rapidez nerviosa miradas indagatorias a las fotografías de los consultados. Todo inútil. Frente a nuestros deseos y frente a nuestras ansias, la Prensa nos brindaba la negra y trágica verdad: el ilustre ex-radical no había sido llamado a Palacio.

No comprendemos este desaire del señor Azaña hacia la personalidad vasta y recia del señor Izquierdo. Estamos verdaderamente asombrados ante tamaño acontecimiento. ¡Ingratitudes de la vida! Nos imaginamos al señor Izquierdo—prócer y ele-

gante él— con ese aire de solemnidad que rezuma su figura señera, disculpando con un rictus de amargura la descortesía de que ha sido objeto. Le vemos, envuelto en esa atmósfera de dignidad que tan bien le cuadra, pasar la mano —la mano que esgrimió la espada en defensa del nuevo régimen— por su complicado peinado y sumergirse en intrincadas elucubraciones filosóficas.

¡Ah, señor Izquierdo! ¡Qué tiempos aquéllos en que usted brillaba como una primera constelación en el firmamento de la política! ¡Qué tiempos aquéllos en que usted asombraba a la Cámara con sus discursos sobre las pizarras bituminosas de Puertollano! ¡Qué tiempos aquellos en que usted mostraba con legítimo orgullo por los círculos políticos ese peculiar peinado, que es en usted como un trofeo de guerra! Seguros, seguros estamos, señor Izquierdo, que en esta hora en que el olvido y la ingratitud se ceban en su personalidad política, usted, añorando tiempos pasados, exclamará con el poeta:

¿Qué se hizo el rey don Juan?
Los infantes de Aragón
¿qué se hicieron?

Crayon

TEATROS

El próximo miércoles 20 del actual, tendrá lugar en el Teatro Cine Ideal la ya anunciada función Madre Alegría, por la Agrupación Artística Benavente.

El mobiliario de esta obra está construido en la Escuela del Trabajo, dirigido por D. Antonio Pereira, Director de dicha Escuela, así como el vestuario traído exclusivamente de Madrid.

NOTICIAS

Trasladado

Ha sido trasladado a Barcelona el Cartero urbano D. Florentín Cantarero Montes que prestaba sus servicios en esta Estafeta.

Por nuestro conducto hace constar públicamente a sus numerosas amistades, ya que personalmente le ha sido imposible hacerlo, cuánto es el afecto sincero que guarda para todos los valdepeñeros, como reciprocidad a la buena acogida que le han dispensado el tiempo que con ellos ha convivido.

Nosotros también deseamos a tan probo funcionario le sea la estancia grata en la Ciudad de los Condes.

De viaje

Para Marmolejo, a tomar las aguas, ha salido nuestro buen amigo y correligionario, concejal de este Ayuntamiento, Victor Serrano.

Doble alumbramiento

Días pasados dió a luz, con toda felicidad, dos robustos gemelos, la esposa de nuestro querido amigo, don José de la Caballería, funcionario de Correos. Nuestra enhorabuena a los venturosos padres.

Ratería

En la noche del viernes al sábado últimos, se comelió una ratería en la peluquería de don José Merlo Caro, instalada en la calle de Castellanos, llevándose navajas, paños y otros enseres valorados en unas ciento cincuenta pesetas.

Los ladrones no han podido ser hallados.

Accidente de aviación

El pasado viernes ocurrió un accidente de aviación, que, por fortuna, no ocasionó desgracias.

Al cruzar por ésta, una avioneta civil pilotada por don José Montaroso Hernández, al que acompañaba don Manuel Serradilla Curiel, que procedente del aeropuerto de Albacete se dirigía a Barajas, se vió obligado a aterrizar, por

averías en el motor. Al tomar tierra, en una era, se vió obligado el conductor a hacer un viraje, por no atropellar a unos niños, yendo a estrellarse contra el ribazo de un camino, resultando con el tren de aterrizaje destrozado. Por fortuna, los aviadores sólo resultaron con ligeros rasguños.

Otro sátiro

Lucio Quiñones Recuero de 24 años de edad, con domicilio en la calle Travesía de la Manzana núm. 10, portero del Cinema Proyecciones, ha sido detenido por haber realizado actos deshonéstos con una niña en el antedicho Cinema, durante la función infantil del domingo último.

Nerológica

A la edad de treinta años, cuando la vida le sonreía, ha dejado de existir, el pasado viernes, víctima de traidora enfermedad, nuestro querido amigo, don Juan Manuel Simón, empleado de Panificadora de Valdepeñas. Las simpatías de que gozaba, debido a su trato afable para con todos, quedaron patentes en el acto de su entierro, verificado en la tarde del sábado, que constituyó una verdadera manifestación de duelo.

La muerte es tan cruel que se lleva, casi siempre, a los seres que más falta hacen en el mundo, pues el infortunado Juan Manuel deja a una mujer viuda, en la plenitud de la vida, y a un niño de diez y seis meses.

Descanse en paz el malogrado amigo y reciba toda su distinguida familia, muy especialmente su viuda, doña María Antonia León y su padre, don José Antonio Simón la expresión más sincera de nuestra condolencia.

Viuda de
Antonio Madrid
Exportadora de Vinos
Teléfono, 105
Valdepeñas
(C. Real)

CAFE BAR EGIPCIO

Café selecto.—Licores y cervezas.—Especialidad en aperitivos.—Conciertos diarios por el cuarteto **IBANEZ**

Valdepeñas (C. Real)

Rafael García Madrid

PROCURADOR

Asuntos judiciales y extrajudiciales
Particiones de herencia

Despacho: Bataneros, 1

Valdepeñas (C. Real)

Institución Moderna de Enseñanza

VALDEPEÑAS

Bachillerato, Carreras especiales, Contabilidad y Mecanografía. Escuela graduada con sección de párvulos. Clases preparatorias para Ingresos en la Universidad y Magisterio, Alumnos internos, medio pensionistas y externos.

Nota: Institución Moderna es el único Centro de enseñanza privada que funciona legalmente en esta población.

Aguas Potables

de

Valdepeñas C. A.

Capital: 1.000.000 de pesetas

Seis de Junio, 35

VALDEPEÑAS (Ciudad Real)